
第２回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年６月３日 午前 10 時０0 分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 効果検証について、説明を受け、意見交換を行った。 

○  瑞江第三中学校における請負業者の提案事項に関する履行確認(最終)結果につ 

いて、説明を受け、意見交換を行った。 

○ 社会的要請評価項目の見直しについて、説明を受け、意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 制度の趣旨を踏まえ、制度設計を整理する必要がある。 

一方で内容が多岐にわたる制度なので、いろいろな意見を全て満たすことは難

しいとも感じる。 

② 制度の柱のいくつかについて、思い切って整理をすることでより現実的な制度

になるのではないか。 

③ 履行確認について、受注後に新型コロナウイルス感染症が拡大したことにより

履行できなかったことについては、やむを得ないことだと思う。一方で今度も

同様な事象が想定されるが、代替案をやってもらうことは大事だと思う。 

④ 環境配慮の提案項目のエコカンパニーえどがわ、ISO14001 の配点について、

検討してはどうか。また、環境省が行っているエコアクション 21 などの新た

な指標を取り入れてもよいのではないか。 

⑤ 子どもたちの教育に関する提案項目の工事現場の見学について、実施してほし

いとの声もある一方で、工種によって見学に適する時期が違うなど、一律な実

施は難しいかもしれない。 

⑥ 品質確保に関する提案項目について、建築の維持管理、品質を良くすることは

大きなテーマであり、長寿命化や SDGｓにも関連するので、品質を向上させ

る、あるいは維持管理を簡単にするという項目は残しておくと良い。 

 

６ その他 

任期満了に伴い、区より江戸川区公契約審査会委員を委嘱された。 

   新たな任期の開始に伴い、会長職及び会長の職務代理者を選出した。 


